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November, 28.11.2019 

 

RdErl. D. MK v. 23.10.2019 – 51-38 802/7-4 

Die im Oktober vom Kultusministerium bekanntgegebene Richtlinie über die Gewährung von 

Zuwendungen zur Verbesserung der Qualität in Kindertagesstätten und zur Gewinnung von 

Fachkräften scheint vielversprechend zu sein.  

 

Nun möchte der KiTa-Stadtelternrat folgendes von der Verwaltung wissen: 

 

1. Welche Zuwendungen wurden / werden von der Stadt beantragt? 

2. Zu wann ist der Beginn der beantragten Maßnahmen geplant? 

3. Inwieweit sind die freien Träger in die Beantragung involviert? 

4. Wie ist die Verteilung der Gelder an die einzelnen Träger geregelt? 

5. Wie frei sind die freien Träger in der Wahl der Förderungsgegenstände (nach 2. der 

Richtlinie) 

6. Beinhaltet die Richtlinie eine Fortsetzung oder finanzielle Unterstützung der bisher 

eingesetzten Quik-Kräfte? 

7. Welche Maßnahmen gibt es, um die dringend benötigten Drittkräfte nachhaltig in die KiTas 

einzubinden? 

 

Vielen Dank und mit freundlichen Grüßen 

 

 

Susann Graupner 


